

BHAYANGKARA

Ribuan Peserta Bhayangkara Fun Run 7,8 Km Polres Mojokerto Dongkrak Pariwisata Trawas

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 1, 2024 - 10:10



MOJOKERTO - Ribuan peserta membanjiri Bhayangkara Fun Run 7,8 Km yang digelar Polres Mojokerto Polda Jatim di kawasan wisata Trawas pada Minggu (30/6/2024).

Acara ini merupakan salah satu rangkaian acara dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-78.

Antusiasme para pelari terlihat sejak pagi hari dengan beragam usia dan latar belakang dari berbagai daerah di Jawa Timur hadir untuk memeriahkan acara ini.

Kapolres Mojokerto AKBP Dr. Ihram Kustarto bersama Forkopimda Mojokerto melepas langsung para peserta di garis start di Lapangan Paseban Agung, Trawas Kabupaten Mojokerto.

Para pelari kemudian berlari menempuh rute sejauh 7,8 Km yang telah disiapkan panitia.

Rute tersebut menyuguhkan pemandangan indah kawasan wisata Trawas yang asri dan menyejukkan.

Semangat para pelari tak surut meski harus melewati tanjakan dan tikungan yang berada di Kawasan wisata puncak tersebut.

Bhayangkara Fun Run 7,8 Km ini tidak hanya menjadi ajang adu kecepatan, tetapi juga menjadi sarana untuk mempromosikan wisata Trawas.

Hal ini terbukti dengan banyaknya wisatawan yang datang untuk menonton dan menyemangati para pelari.

"Alhamdulillah, Bhayangkara Fun Run 7,8 Km ini berjalan dengan lancar dan sukses," ujar AKBP Dr. Ihram.

Kapolres Mojokerto berharap acara ini dapat menjadi agenda tahunan dan dapat terus meningkatkan minat wisatawan untuk berkunjung ke Trawas.

Selain itu, Bhayangkara Fun Run 7,8 Km ini juga diharapkan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar.

Banyaknya peserta yang datang dari berbagai daerah tentu akan berdampak positif bagi para pedagang dan pelaku usaha di Trawas.

Dalam event ini disediakan doorprize utama yakni satu buah Unit mobil Daihatsu Ayla serta Puluhan hadiah menarik lainnya.

Peserta yang datang dari seluruh Jawa Timur bahkan ada yang datang jauh dari Luar Pulau serta ada 2 peserta dari luar negeri. (*)